

El Polígono «Torreón del Alcázar»

Solucionará totalmente el problema de la vivienda en nuestra ciudad.



Llegó a nuestra capital el arquitecto-jefe de la Gerencia de Urbanismo del Ministerio de la Vivienda, don Gerardo Calviño, acompañado por varios colaboradores, que visitó en su despacho al alcalde señor Martínez Gutiérrez, a quien acompañaban el presidente de la Comisión de Urbanismo, señor Calahorra y el arquitecto municipal, señor Prieto.

En la reunión se procedió a la delimitación geográfica del Polígono del Torreón del Alcázar, que ha sido ordenada su urgente urbanización por el Ministerio de la Vivienda. Con esta reunión se inició el trabajo de dicho proyecto, de vital importancia para nuestra capital, ya que el mismo comprende una cuarta parte del casco urbano y en él se realizará una urbanización modernísima, que absorberá en su día un conjunto de edificaciones con capacidad para más de 3.000 viviendas.

Independientemente de que con estas construcciones se solucionará el problema de la vivienda en nuestra capital, esta urbanización convertirá toda esa amplia zona, hoy verdedero maloliente, en uno de los barrios más atractivos de Ciudad Real.

Al dar la noticia del comienzo de los trabajos para esta importantísima mejora, al mismo tiempo que como ciudarrealeños nos felicitamos, extendemos esta felicitación al gobernador civil, señor Rico de Sanz; al alcalde, señor Martínez Gutiérrez, y a toda la Corporación Municipal, pues gracias a los desvelos de todos, esta aspiración largamente sentida, va a convertirse en realidad».

(De LANZA)

Después de publicada esta noticia por el diario «Lanza», hemos visitado en su despacho al arquitecto municipal Sr. Prieto, quien con su habi-